

Die Tollkirschen.

Malchen spielte einst mit ihren beiden Freundinnen, Lottchen und Zulchen, im Garten. Der Abend war schön, und die Kinder hatten sich schon weidlich in allen Gängen herumgetummelt; da erblickten sie das kleine, sonst immer verschlossene Gartenpförtchen offen. Ach, rief Malchen, das ist ja eine vorzügliche Entdeckung! — Seht ihr den nahen Wald? — mit ein paar Sprüngen sind wir drüben, und dann laßt uns Erdbeere suchen, es giebt gewiß recht viele in dem dichten Gehölz.

Gesagt, gethan. Malchen vergaß völlig der Mutter Gebot, sich nicht ohne Aufsicht in einen Wald zu wagen. Sie hüpfte mit ihren Gespielinnen von Strauch zu Strauch,